

# Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 207

24. April 2012

- Anwesende: Gerrit Buse, René Hopf, Raphael Krusenbaum, Dino Kussy, Dennis Kühn, Markus Künne, Martin Matzat, Robert Niehage, Felix Schäfer, Fabian Schlenz
- Verspätet: Sabrina Friesenborg
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Jan Beisenkamp, Janina Kim Marks, Susanna Pohl, Ramin Roham-Pour, Manuel Sträßer
- Für diese Sitzung entschuldigt: Mark Brockmann, Andrej Gelenberg, Gülşah Ibas, David Knur, Simon Szustkowski
- Abwesend: Marie Reitz
- Gast: Sebastian Venier
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse
- Protokoll: Markus Künne

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Protokoll</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Post</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Mails</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Berichte</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>Schlüsselkarten</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>FVV</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>Newsletter</b>	<b>3</b>
<b>8</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>3</b>

## 1 Protokoll

- 205 veröffentlicht
- 206 PDF raus, soll Freitag veröffentlicht werden.

## 2 Post

- Informatik Spektrum
- VDI-Nachrichten
- aktuelle c't
- Sparkasse: Änderung von Bedingungen beim Lastschriftverkehr

## 3 Mails

- Demo gegen ACTA am 12. Mai
- Informationen zur Unicum-Karriere-Tour
- Schlüsselkarten → TOP
- Erinnerung: Berichte der Gremien für die FVV
- Grill → Berichte
- Einladung zur FsRK<sup>1</sup>: 25.04.2012 um 14 Uhr

## 4 Berichte

- Studentisches Gutachten zur Akkreditierung ist fertig und wurde am Dez. 2 eingereicht.
- Die Buttonmaschine ist weiterhin verschollen.
- Heute morgen war das Büro nicht abgeschlossen. Wir vermuten, dass nach dem Fensterputzen nicht wieder abgeschlossen wurde. Wir wollen uns deswegen beim Dekanat beschweren.
- Letzte Woche wollte Herr Rebakke vom Dez. 6 ohne vorherige Absprache den Grill ausleihen; dies ist uns nur aufgefallen, weil dabei nach dem fehlenden Grillrost gefragt wurde.  
Bei Erwähnung unseres regulären Ablaufs (vorherige Anmeldung, Pfand) war die Reaktion eher trotzig. Herr Rebakke hat darauf hingewiesen, dass er die Transportfahrten (beispielsweise Campusfest etc.) als Freundschaftsdienst sieht und wir zwecks guten Klimas nicht auf unserem regulären Ablauf bestehen sollten.  
Dominik hat da nochmal zu telefoniert und sich bereit erklärt, in Zukunft für diese Dinge als Proxy für Herrn Rebakke zu agieren.  
Wunsch: Um zu verhindern, dass der Grill ohne unser Wissen entwendet wird, sollten wir ihn unten anketten.
- Morgen ist FsRK. Themenwünsche wie üblich zu Markus oder Jan.
- In Bezug Paket auf "Publikationen für Akademiker" von Evoluzione Media (High Potential, Junior Consultant) haben wir darauf hingewiesen, dass das Auslegen problematisch ist und um einen Aufsteller gebeten. Bisher blieb diese Mail unbeantwortet.
- Gerrit hat Kuchen mitgebracht

---

<sup>1</sup>Fachschaftsrätekonferenz

## 5 Schlüsselkarten

- Dr. Winfried Jansen (IRB) hat daran erinnert, dass die FSR-Schlüsselkarten von Dave, Michael H. und Dennis S. noch nicht zurückgegeben wurden. Er hat uns darum gebeten, da nochmal nachzuhaken.
- Dave ist kontaktiert. Dennis und Michael sollen noch eine Mail erhalten.
- Wenn es keine Reaktion auf diese Mails gibt, müssen wir dies an die IRB berichten. Maßnahmen wie Sanktionen oder ähnliches stehen uns nicht zur Verfügung.

## 6 FVV

- Termin: Mittwoch, 2. Mai, 14-16 Uhr
- Bisher sind eher wenig Namen in der Ankündigungsliste. In vielen Vorlesungen wurde bisher nicht angekündigt. Felix, Sebastian und Gerrit melden sich für ein paar dieser Vorlesungen.
- Kassenprüfung ist für den 30. April geplant.
- Es gibt keine Rückmeldung der FSR-Verbesserungs-AG

*Ankunft (14:34): Sabrina Friesenborg*

## 7 Newsletter

- FVV-Ankündigung
- Film-AG-Treffen (Autor: Martin)

## 8 Sonstiges

- Logik: Sabrina hat sich in eine Vorlesung hereingesetzt und fand die erste Stunde “soweit okay” — allerdings erst auf gezielte Nachfrage nach detaillierteren Erklärungen. Herr Padawitz hat jedoch trotz der daraus entstehenden “Verzögerung” den geplanten Stoff komplett »durchgeprügelt« — in der zweiten Stunde also spürbar gehetzt.

Zu diesem Thema soll ein Treffen mit Studiendekan Prof. Marwedel stattfinden — allerdings erst nach der FVV.

*Die Sitzung wird geschlossen (14:57)*